

Fecha: 28-02-2025 Medio: Las Últimas Noticias Supl.: Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: Pam Pam tomó terapia sicológica para debut en Viña

 Pág.: 8
 Tiraje:
 91.144

 Cm2: 340,3
 Lectoría:
 224.906

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Fue para "tratar de guiarme un poco de cómo llevar este proceso"

## Pam Pam tomó terapia sicológica para debut en Viña

René Valenzuela

Relacionadora pública de profesión, con años haciendo stand up en el cuerpo y dos años preparando esta rutina, Pamela Córdova, más conocida como Pam Pam, es la única de los cinco humoristas chilenos de esta edición que por primera vez se para en la Quinta Vergara este viernes. Aunque se le ve y se admite tranquila, admite que ha tenido apoyo para este debut.

"Después de la pandemia se habló harto de la salud mental porque a todos como que se nos soltó una tecla en algún momento de ese periodo. Y para mí igual era importante sentirme tranquila, segura de sí misma (ahora). Una siempre es un poco insegura en algunas cositas. Entonces yo decía: Tengo que estar segura porque este es un escenario súper importante. Es una súper buena experiencia para mí. Así que claro, yo igual traté de, no sé si tomar una súper mega terapia, pero tratar de guiarme un poco de cómo llevar este proceso, de hecho, estoy contenta de ser la única, o sea, la única mujer nueva (en el evento). Estoy

La comediante este viernes sube por primera vez a la Quinta Vergara: "Estoy bien tranquila".

feliz, o sea, tengo que aprovechar este momento, así que estoy muy contenta y voy a darlo todo", dijo este jueves en su conferencia de prensa.

Sobre la definición de su sello en el humor, detalló: "Yo soy soltera sin hijos. Quizás por ahí va un poco mi identidad. Una mujer más liberal, con más opciones de hacer cosas, quizás menos restringida. Quizás jugar a lo de la mujer soltera, independiente, empoderada, vacilona, por ahí.

Consultada por LUN sobre la presión del éxito que ya tuvieron sus connacionales Chiqui Aguayo y Edo Caroe, Pam Pam respondió: "Yo siento que todos los comediantes que participan en esta versión del festival son todos muy buenos. Entonces, claro, siempre hay una

presión de estar al nivel de todos los chicos. Pero si estoy acá es porque creo que cumplo también con parte de ser un buen espectáculo. Así que no, bien, aparte me tocó una noche que a mí me gusta, es una noche juvenil, de fiesta. Yo estoy bien contenta con la noche que me tocó, la verdad. Así que estoy bien tranquila y a esperar que salga todo bien nomás".

Su formación profesional le dejó réditos: "Yo creo que las relaciones públicas me sirvieron para poder comunicarme bien en lo que quiero decir. No sé si lo voy a hacer tan bien, pero esa es mi intención. Tampoco fui la mejor de la clase, pero creo que tengo las herramientas para poder hablar en público, no sentir el miedo del escenario. Siento que en ese lado me ayudó harto la carrera. Y la verdad es que el humor siempre ha estado en mi vida. Entonces, yo creo que en todos los trabajos que he estado, porque si bien estudié eso no fue necesariamente lo que trabajé. Siento que siempre he sido un poco chistosa en cualquier área que me coloquen. Siempre (el humor) ha sido parte de mi vida y yo creo que se tenía que dar más, faltaba que yo nomás me atreviera a hacerlo".



La relacionadora pública se vio relajada en la previa.

